

《誠実で知性に富み、活力あふれる生徒の育成》～人を大切にする教育を通して～  
未来（となく）をみつめて現在（いま）を生きる！

【在校生徒数】	1年生	233名
	2年生	223名
	3年生	251名

## 「不屈の精神」で!!

気象庁が6月6日(月)、関東甲信越地方で梅雨入りしたと発表し、本格的に雨の季節を迎えました。校内の梅の木には、梅の実がたわわに実っております。梅は桜より少し早くまだ雪が降る寒さの厳しい時期に美しい花を咲かせ、私たちに春の訪れを知らせてくれます。そんな梅の花言葉は「不屈の精神」です。

コロナウイルス感染症対策に油断できない昨今ですが、先月は陸上部が先陣を切って市総合体育大会と中央体育大会に出場しました。陸上部以外の部活動も市総体まで約2週間ほどとなります。中学校の部活動の集大成を、悔いのないよう精一杯立ち向かってきてほしいと思います。  
(学校長 二川 忠典)

## 旅行的行事が終了しました

今年度は、実施開始日が全学年同日で行われた旅行的行事でしたが、無事に終了することができました。少しの体調不良者やけが人等はありませんでしたが、天候にも恵まれて皆元気に帰校・帰宅することができました。それも保護者の皆様が温かく見守ってくださったおかげと心より感謝しております。

コロナ禍で実施することができた旅行的行事でした。この貴重な学びを生かし、大きく成長してくれることと思います。今後も温かく見守ってくださるようお願いいたします。

### 【1年生】校外学習(川越方面)



### 【2年生】宿泊学習(裏磐梯・会津方面)



### 【3年生】修学旅行(奈良・京都方面)



## ～お知らせ～ 勤務時間外における自動音声応答装置について

昨年度より市内全ての市立小・中学校・義務教育学校において自動音声装置を導入し、勤務時間外及び週休日や祝日等の勤務を要しない日の電話を自動音声により対応をしているところです。本校では、生徒下校後1時間で自動音声装置に切り替わります。どうぞご理解いただくようお願いいたします。